

**COLUMNA**

**Danitza Ortiz Viveros, seremi de Gobierno de Los Lagos**



## **Unidad y gobernabilidad para seguir avanzando**

La última Cuenta Pública Presidencial nos transportó en un recorrido por significativas acciones de Estado que involucran a la Región de Los Lagos y además ratificó la hoja de ruta para estos últimos meses. Algunos ejemplos están dados por el regreso del tren a la región, que conecta Llanquihue, Puerto Varas, Alerce y Puerto Montt; la ampliación de la red hospitalaria en Chiloé; la incorporación de Puerto Montt al Plan de Modernización de Aeropuertos; el valle de Cochamó dentro de las 37 nuevas áreas protegidas; los buses eléctricos de Puerto Montt, y el impulso a las culturas gracias a los Trenes Culturales que este año llegarán hasta Puerto Varas

y el financiamiento directo y transparente al Museo de Arte Moderno (MAM) Chiloé y al Ballet Moderno Austral de Los Lagos.

No da lo mismo quien gobierne. En sus reflexiones finales el Presidente Boric nos invitó a pensar cuánto de lo logrado habría sido posible en un Gobierno de otras características. Y es que sin la priorización, la capacidad dialogante y el espíritu democrático que ha marcado este mandato habría sido imposible aumentar las pensiones de los cerca de 96 mil pensionados de Los Lagos o beneficiar a más de 11.000 familias de nuestra región gracias a la Ley de Responsabilidad Parental y Pago Efectivo de Pensiones de Alimentos.

El balance de esta cuenta trasciende las palabras, es la prueba de que Chile sigue avanzando. Un ejemplo claro es el avance en materia de seguridad, donde nuestra región recibió alrededor de 200 vehículos policiales y se incrementaron los recursos del Sistema Nacional de Seguridad Municipal a más de \$271.000.000 de pesos durante el 2024. Como en toda cuenta presidencial emergen opiniones de todo tipo, algunas más críticas que otras, sin embargo, el progreso depende de nuestra capacidad para reflexionar sobre estas críticas y transformarlas en acciones efectivas.